

とうざん



有田町立有田小学校 校長 松尾 寛



初めてもらった通知表

今年度の後半が始まりました！

3連休を終え、後半の学校生活が始まりました。先週末に、各学級で一人ずつ渡した通知表をご家庭でご覧頂き、お子さんの色々な伸びを褒めて頂いたと思います。有田っ子の新たな成長をめざして、後期はふれあいタイム(花いっぱい活動)から始めました。

これまで継続して取り組んでおり、子ども達が丹精込めて育てた花(フラワーポットに植栽)を、11月の感謝の会や12月のやきものづくりでお世話になった方々に寄贈します。花の苗は、日本教育公務員弘済会佐賀支部による「花いっぱい事業」で助成されたものです。

これから、児童玄関前で大切に育て、皆様に子ども達の感謝の気持ちをお伝えします。



植え方を聞き、活動を始める子ども達



それぞれの縦割り班で、一緒に植えている子ども達



近藤伸充様から、素敵な花の作品「繚乱」をお借りしました！

昨年度の開校150周年記念で展示して頂いた「三種の神器 剣」にかわり新たな作品「繚乱」を飾って頂きました。いろいろな花が咲く意の「繚乱」にふさわしく、子ども達や大人の目と心を動かしています。いつも、ありがとうございます。これからも宜しくお願いします。



10月後半の学校行事について

秋の深まりとともに、いろいろな行事を予定しています。

10月14日(金)秋の遠足(弁当の日)

20日(木)やきもの教室(1年生)

21日(金)音読集会(4年生)

24日(月)やきもの教室(4年生)

27日(木)芸術鑑賞(全学年)

28日(金)校外学習(6年生)宇宙科学館



風にゆれるコスモス

コスモスの花が

満開で、見頃です！

旧校舎の跡地の元プール側に、花壇があります。ここは、当時は造形砂場として、図工の学習で使っていました。昭和57年11月19日に日本PTA表彰記念として造られました。現在、空閑幸男様にお世話をして頂き、季節毎にきれいな花が見られます。ありがとうございます。